



15.12.2016

Presse-Info

## **„Aus für Jasmin Ouschan im dritten Match der 9-Ball WM in Chengdu (Emeischan, CHN). Schwarze Woche für die Europäischen Spielerinnen“**

Jasmin Ouschan scheidet in ihrem dritten Spiel bei der 9-Ball WM in Chengdu gegen die stark aufspielende Ho-Yun Che (TPE) mit 7:2 aus. Jasmin ging als amtierende Vize-Weltmeisterin 2015 in das Turnier.

In der Auftaktrunde gegen die Chinesin Xiao Yuiying hatte Jasmin noch Revanche für Ihre Viertelfinal-Niederlage beim CBSA-Event in Hongze mit einem klaren 7:3 nehmen können.

Dem starken Spieleinstig von Hon-Yu Che konnte Jasmin aber nicht viel entgegensetzen die erfahrene Gegnerin ging rasch mit 6:0 in Führung. Jasmin konnte mit einem starken Auftritt in der Schlussphase und einigen Top-Shots noch auf 6:2 verkürzen. Am

Ende spielte die Taiwanerin die Partie aber souverän zu Ende und stieg mit 7:2 auf.

Ab der 4. Runde waren keine europäischen Spielerinnen im Feld vertreten, das zeigt die derzeitige Vormachtstellung Asien bei den Profi-Billardspielerinnen recht deutlich.

Statement Jasmin: „Natürlich bin ich enttäuscht und natürlich bin ich mit höheren Erwartungen in das Turnier gegangen. Ich muss akzeptieren, dass ich gegen eine sehr stark aufspielende Gegnerin verloren habe – das gehört bei einer WM einfach dazu.“

Statement Jasmin: „Die Leistungs-Dichte unter den jungen asiatischen Spitzenspielerinnen wird immer stärker. Es war eine gute Entscheidung in die China-Tour einzusteigen, ich muss die Möglichkeit nützen um „laufend“ gegen die asiatischen Spitzenspielerinnen antreten zu können.

Jasmin bleibt noch ein paar Tage in China und wird Termine mit und für asiatische Sponsoren wahrnehmen.

Ende – 15.12.2016

...Erlebnis  
Sportpark

  
BILLIARD SPORT  
ACADEMY

  
KÄRNTEN  
SPORT kelag

  
sport  
hilfe

  
TEAM  
ROT-WEISS-ROT

  
PREDATOR

  
SINTSCHNIG

  
richtwert